Mehrwert am Skihang oder auf dem Eis erlebt

Erhard-Junghans-Schule | Wintersporttag wieder tolles Erlebnis / Skiverein mit dabei

Schramberg. Die Gemeinschafts- und Realschule Erhard-Junghans-Schule hat sich sportlich vom Winter verabschiedet- Passend zum Abschluss der Saison fand in der vergangenen Woche an der Erhard-Junghans-Schule der alljährliche Wintersporttag statt.

Fast 600 Schüler konnten sich an diesem Tag entscheiden, ob sie lieber zum Skifahren an den Feldberg, zum Schlittschuhlaufen oder zum Wandern gehen wollten. Zusätzlich war es auch wieder möglich, einen Ski- oder Snowboardkurs zu besuchen.

Der Skiverein Schramberg unterstützt hierbei die Schule seit einigen Jahren und bietet somit die Gelegenheit, recht unkompliziert und für wenig Geld in diese Wintersportarten hinein zu schnuppern. Jörg Hezel, der den Wintersporttag seit vielen Jahren organisiert bedankte sich deshalb auch ausdrücklich bei Isabell Juli-Ringleb und Joachim Fink für die gute Zusammenarbeit.

Die Schlittschuhläufer drehten in Balingen ihre Runden



Wintersportler der Erhard-Junghans-Schule beim Skikurs am Feldberg.

Foto: EJS

auf dem Eis. Auch wenn so mancher Kontakt mit dem Eis nicht zu vermeiden war und das Eishallen-Team krankheitsbedingt etwas unterbesetzt war hatte man doch viel Spaß.

Auch die Wanderer erlebten die Umgebung von Schramberg aus einer ganz anderen Sicht und mit dem Wetter hatte man doch noch großes Glück.

Schule nicht nur Unterricht

Obwohl die Organisation eines solchen Tages einen hohen Aufwand bedeutet, sieht Hezel vor allem den Mehrwert für die teilnehmenden Schüler. Schule bestehe eben nicht nur aus Unterricht. Und wenn nach solch einem Tag die große Mehrheit zurückmeldet: »Es war toll und hat Spaß gemacht«, so wird es sicherlich auch in Zukunft den Wintersporttag als feste Einrichtung an der Erhard-Junghans-Schule geben.